



Communiqué de presse

Le 30/01/2023



SQOOL TV, 1ère chaîne de télévision dédiée à l'éducation et au numérique, est diffusée à partir d'aujourd'hui sur le canal 124 de Bouygues Télécom.

Ce nouveau partenariat témoigne de l'intérêt croissant des Français pour les enjeux liés à l'éducation et au numérique et de la qualité de l'audience de la chaîne deux ans seulement après son lancement.

« *Nous avons gagné notre pari !* » précise Jean-Yves HEPP, président-fondateur de UNOWHY qui a lancé SQOOL TV en 2022. « *SQOOL TV a non seulement permis de remettre l'Éducation sur le devant de l'actualité mais a aussi démontré la pertinence de sa ligne éditoriale : porter un discours lucide et bienveillant sur l'école qui valorise les nombreuses initiatives innovantes dans les territoires.* ».

Également diffusée sur Free (canal 247) et Orange (canal 217), SQOOL TV génère plus de 4 millions de vues sur les réseaux sociaux chaque mois et peut compter sur une communauté de plus de 42 000 abonnés. La chaîne est également partenaire du Salon Educ@Tech et du Salon des maires et des collectivités locales.

« *La qualité de nos programmes et la diversité de nos invités – chercheurs, enseignants, élus, entrepreneurs, artistes, etc. – sont désormais reconnus et participent grandement au succès de la chaîne* » poursuit Jean-Yves HEPP. « *Je tiens à saluer le travail remarquable de la rédaction, dirigée par Deborah Raimbault, et de nos animateurs, qui ont su faire émerger un média innovant et fédérateur : nous sommes tous concernés par l'Éducation !* ».

Avec ce nouvel opérateur, SQOOL TV continue ainsi d'accompagner la communauté éducative et les parents d'élèves face aux nombreux enjeux que traverse l'école aujourd'hui (PISA, exposition aux écrans, inégalités, inclusion, etc.) et une actualité politique particulièrement dense.

À propos de UNOWHY

Fondé en 2007, UNOWHY est désormais la première EdTech française. Après le lancement de son offre SQOOL en 2015, UNOWHY a également fondé la SQOOL Académie, 1^{er} organisme de formation entièrement dédié au numérique pour les enseignants et SQOOL TV en 2022.

À propos de SQOOL TV

SQOOL TV est la première chaîne de télévision dédiée à l'éducation et au numérique. La chaîne diffuse 5 programmes réguliers, dont 3 quotidiens. SQOOL TV compte parmi ses animateurs Malika Menard, Virginie Guilhaume, Philippine Dolbeau, Patrice Boisfer, Emmanuel Davidenkoff et Éric Revel.